

5 cyclistes cubaines à la Coupe Du Monde 2014-2015 à Cali



5 cyclistes cubaines apparaissent dans le groupe des 72 coureurs d'Amérique qui participeront à la troisième et dernière phase de la Coupe Du Monde 2014-2015, prévue du 16 au 18 janvier à Cali en Colombie.

La liste émise par l'Union Cycliste Internationale, précise que 308 coureurs qui représentent 38 fédérations nationales et trois équipes professionnelles pédaleront au vélodrome Alcides Nieto Patiño de Cali.

L'Europe présentera 146 cyclistes, l'Amérique 72, l'Asie 53 et l'Océanie 28 dans cet ordre. Le chiffre total est complété par les 9 coureurs des trois équipes professionnelles, provenant de Galles du Japon et de la Chine.

Pour Cuba Lisandra Guerra, Yumari González, Arlenis Sierra, Marlies Mejías et Yudelmis Domínguez y chercheront leurs qualifications pour le Championnat du Monde à Paris en France en février prochain et aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro en 2016 au Brésil.

Le responsable national Héctor Ruiz, et les entraîneurs Leonel Álvarez et Florencio Pérez accompagneront la sélection.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/42877-5-cyclistes-cubaines-a-la-coupe-du-monde-2014-2015-a-cali>



Radio Habana Cuba